
第１学期 保護者アンケートの結果をお知らせいたします ＮＯ．３ 
  今回は、保護者の皆様のお声の中から、お子様の成長の様子や学校や職員への励ましの言葉をいただいたもの
を掲載させていただきます。保護者の皆様の温かいお声は、私たち職員の励みになります。ご期待と信頼にお応
えできるよう、また、お子様の力をより一層伸ばすことができるよう、全職員で泉台小学校の教育活動をよりよ
く充実させることに努めて参ります。今後とも、ご協力・ご支援くださいますようお願いいたします。 

 
○ 転校して、本人も落ち着いてきたように感じます。先生方の手厚い接し方に感謝しております。 
○ 自分で明日の用意もして帰ったらすぐ宿題をしています。ドッジボールの話もよくしてくれます。好き嫌いが 
多い子ですが、給食も楽しいようです。何の心配もなく学校に通えています。 

○ 毎日ではないですが、自分で算数の問題をつくって遊んだり妹に問題を出したりして自分なりに楽しんでいま 
す。学校の朝顔の成長もうれしいみたいで「学校にきたとき見て～」とよく話してくれます。 

○ 学校生活にも慣れ、友達も増え、日々楽しんでいます。勉強も楽しいようです。 
○ 手紙を読み、学習内容、様子がよく分かりますので安心しています。 
○ あしあとノートなどで子どもの頑張りがおうちでもよく分かります。シールやカードなどがもらえるのを楽し 
みにしているようです。 

○ 校長先生の黒板メッセージのエピソードはとても感動しました。 
○ 楽しく通っている子どもの姿を見てとても安心しています。これも担任の先生が一人一人をよく見てくださっ
ているおかげだと思っています。また、ペアの６年生にも優しく仲良くしてもらって本人はとても喜んでいます。 

○ 異年齢での活動は素晴らしいと思います。運動会は児童が一丸となっていたと感じました。 
○ 校内の１～６年生のつながりはもちろん地域の方々皆で子どもたちを守ってもらえていることを嬉しく思いま
す。高学年の子どもたちの面倒見のよさに感謝しています。登下校中道で会うと挨拶してくれる子が多く、とて
も気持ちのよいものです。 

○ 入学して一回も「学校に行きたくない」と言うことなく、毎日元気に通わせていただいております。特に担任
の先生のご指導にはいつも感謝しております。お勉強もしっかり頑張っていますし今のところ心配はありません。 

○ 息子が骨折をしていたのですが、登校時６年生のお姉ちゃんがランドセルを持ってくれていました。時間を合
わせてくれていたようです。本当に頭が下がる思いでした。息子もそんな上級生に成長してほしいです。 

○ 小学校に入り、親から離れる時間が増え、自分でやろうという気持ちがたくさん見られるようになりました。
お手伝い、近所の人に挨拶、学習意欲もあり毎日の学校生活を楽しんでいるようです。 

○ 担任の先生はとてもほめ上手、叱り上手で、愛情を持って接していただいているおかげでとても性格が明るく
なり、「学校が楽しい！」と話してくれます。また、自ら学ぼうとする姿勢や、自分で調べたり考えたりするなど、
意欲的に取り組んでいる様子が見られ、とても嬉しく思っています。この春、泉台小学校に転入してきましたが、
娘の様子を見てこの学校へきてよかったと思っています。 

○ 毎日帰ってきたら大きな声で「ただいま！」と言えるのは学校生活が充実しているからだろうなと思っていま
す。勉強に対しての意欲も昨年より出てきたように感じます。クラス替えもあり、大丈夫かなと思っていました
が、とても楽しくいけているしお友達とも遊べているようなので安心しています。 

○ 他学年と交流する機会やクラスの友達と遊ぶ機会等設定時間があり、友達が増えるように配慮が感じられます。 
○ 素直さや興味を大切に授業やクラス運営に取り組んでくださり感謝しています。 
○ 先生が、今日頑張っていた子どものことを連絡してくれてとてもありがたいです。話すことが一杯増えました。 
○ 学級の係活動ですが、悩みながらも一生懸命本人なりに頑張ってやり通すことができたと思います。担任の先
生は一人一人のことをよく見てくださるのでとても安心できます。読書の取組がとても素敵だなあと感じます。 

○ 読書や日記を書くなど学級での丁寧な指導は素晴らしいと思います。 
○ 進級し、学校生活はどうかな・・と気になっていたら、子どもが「学校が楽しくてたまらん！友達としゃべる
のも、授業も給食も掃除も！！」と言ったのです。親としてこんなに嬉しいことはありません。本当に泉台小学
校でよかった、この学級でよかった、担任の先生に見ていただけてよかったと感謝しています。 

○ 去年に比べて学校の授業が楽しいと家でもいろんなことを話してくれるようになりました。担任の先生に感謝 
しています。この調子で２学期からも楽しく勉強に取り組めるように家でも支えていきたいと思います。 

○ 最近、学習への意欲を感じるようになりました。 
○ いつも登校時に見守りをしてくださりありがとうございます。 
○ 上級生なので下級生の世話や委員会クラブ活動をすすんでやっています。校外活動もよくあるので学校内ばかり 
でなく地域の方々と密着できていいと思います。 

○ 担任の先生はとても熱心で子どものことを見てくださり感謝しています。 
○ 今年度になって、家庭学習を頑張ってするようになりました。眠くて辛いときもあるようですが、すると決めた 
ところまで頑張るその積み重ねが大切で、子どもの力になっていると思います。意欲を引き出していただきあり 
がとうございます。 

○ 去年に比べて学校の授業や生活面でも楽しく過ごせているようで家でもいろんなことを話してくれます。いろん 
な責任ある仕事を任されたりと、やりがいも感じてきている様子です。家でも支えていきたいです。 

○ 参観日ごとに廊下に貼られた絵や句など楽しんでいます。違う学年の作品もみられるので。 
○ 組体操成功に向かって学校で家庭で練習する姿、クラスメイトと協力する様子に成長を感じました。子どもの意 
見を尊重しその中で役割を決め責任感をもたせ、個々の特性を見ながら友達との関わりをさりげなく後押しして 
くださる先生に感謝しています。 

○ 地域の方々の協力にとても感謝しています。毎日の子どもたちの交通指導、本当にありがとうございます。 
○ 最上級生になり頼もしくなったように感じます。朝は社宅の子どもたちをまとめて連れて行ったり委員会の仕事 
も楽しくやっているようです。 

○ ６年生ということで、お世話心が出てきたみたいで、よく家の仕事など手伝いをしてくれます。自分のことは自 
分で最後までできるようになりました。よいことだと思います。 

☆ アンケートへのご協力ありがとうございました。２回目を２学期末に実施させていただく予定です。 


